

Antrag Nr. 19-F-08-0041

L&P

Betreff:

Freizeitwege im Wiesbadener Stadtwald
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 05.06.2019 -

Antragstext:

Im Wiesbadener Stadtwald gibt es viele ehemals asphaltierte Freizeitwege, die in der Freizeitkarte als Radwege klassifiziert sind, deren Oberfläche jedoch verrottet ist wie z. B. der Weg von der Leichtweißhöhle zur Kaiser-Friedrich-Eiche. Der verrottete Asphalt stellt beim Befahren eine Gefahr insbesondere für Kinder aber auch erwachsene Radfahrer*innen dar.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss für Freizeit und Sport zu berichten,

- 1) Wie viele verrottete Freizeitwege gibt es im Wiesbadener Stadtwald?
- 2) Um welche Freizeitwege handelt es sich? Es wird um eine Auflistung gebeten.
- 3) Gibt es einen Zeitplan für die Erneuerung dieser Freizeitwege? - Wenn ja, in welchem Zeitraum?
- Mit welchem Belag?
- 4) Wie hoch sind die Kosten für die Erneuerung dieser Freizeitwege zu veranschlagen?

Wiesbaden, 05.06.2019

gez. Brigitte Forßbohm
Stadtverordnete

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin